

Donan sangre juristas cienfuegueros en tiempos de COVID-19

- Última actualización: Jueves, 21 Mayo 2020 08:53

Visto: 4944



Síguenos en Telegram t.me/GobiernoCfgo t.me/CienfuegosEncanta

Más de una decena de juristas cienfuegueros estuvieron dispuestos a donar sangre para salvar vidas, acción que complementa el cronograma de actividades para conmemorar el 8 de junio; este año con características peculiares a causa de la COVID-19.

La incorporación al generoso gesto de fiscales, abogados, notarios y trabajadores de los distintos órganos judiciales de Cienfuegos, responde también a la campaña convocada por la Unión Nacional de Juristas de Cuba, en el empeño por conservar la salud ante la pandemia causada por el nuevo coronavirus.

Dulce María Castellanos Hernández, especialista en comunicación y marketing de la Fiscalía General de la República en Cienfuegos, precisó que de manera simbólica la donación de sangre coincidió con el 19 de mayo, fecha donde evocaron el legado martiano, en el

aniversario 125 de la caída en combate de José Martí.

El 8 de junio, es señalado en el calendario como el Día del Trabajador Jurista, hombres y mujeres del sector mantienen los servicios ante la situación epidemiológica vivida en el país, pero esta vez no sólo aportaron sabiduría y rectitud al aplicar la Ley, sino que entregaron también una preciada parte de sí.

Tomado deRCM

[Acceda a toda nuestra cobertura del enfrentamiento a la COVID-19 en Cienfuegos](#)

Para más contenido puedes seguirnos en [Facebook](#), suscribirte a nuestro [canal de YouTube](#) o seguir nuestro perfil en [Twitter](#)